



G.T.

Samstag, 30. Juni 1984 Seite 13

ZF: Ab Montag wird wieder voll gearbeitet

Urabstimmung begann schon gestern

Schwäbisch Gmünd (we-). Die Zahnradfabrik hat gestern allen ausgesperrten Mitarbeitern schriftlich die Einladung zukommen lassen, ab Montag wieder zu arbeiten.

Personal-Direktor Nuding, den wir gestern um Auskunft nach der Situation, wie sie sich aufgrund der Einigung zwischen den Tarifpartnern nun ergibt, befragten: „Ich erfuhr am Donnerstagabend um 20 Uhr von der Aufhebung der Aussperrung. Leider war es zu diesem Zeitpunkt nicht mehr möglich, einen Aufruf zur Rück-

kehr an die Arbeitsplätze schon am Freitag zu erlassen. Dennoch kamen gestern früh aufgrund der Rundfunk- und Fernsehnachrichten rund 100 ZF-Mitarbeiter in den Betrieb zur Arbeit“.

Die Urabstimmung, zu welcher die IG-Metallmitglieder eingeladen sind, fand gestern bereits in einigen kleineren Betrieben statt. Für Montag sind sie bei ZF und Repa sowie den übrigen kleineren Betrieben anberaunt.

Die Kernfrage dabei lautet: „Bist Du bereit, das vorliegende Ergebnis anzuerkennen und den Arbeitskampf zu beenden?“



ZAHNRADFABRIK FRIEDRICHSHAFEN

Aktiengesellschaft

Geschäftsbereich Schwäbisch Gmünd

Aufhebung der Aussperrung

Der Verband der Metallindustrie hat den Aussperrungsbeschuß mit Wirkung vom 29. 6. 84, 0.00 Uhr, aufgehoben.

Die Aufnahme der Arbeit erfolgt am Montag, dem 2. 7. 1984, zu den üblichen Beginnzeiten. Der Zubringerverkehr wird ab Montag, den 2. 7. 1984, in vollem Umfang wieder aufgenommen

Zahnradfabrik Friedrichshafen AG
Geschäftsbereich Schwäbisch Gmünd
Geschäftsleitung